
作って取り組んでいくのが良いと考えてい
ます。

議　員 新市民体育館完成時のこけら落
としのメニューにeスポーツ大会を加える
ことで、バスケットボールファンとeスポーツ
ファンの交流による相乗効果が期待され
ると考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　新市民体育館には大きなセン
タービジョンを設置しますので、eスポーツ
に最適な会場になると思います。バスケッ
トボールやeスポーツの大会、コンサートな
どのイベントで盛り上げていき、楽しいま
ちにしていきたいと考えています。

3月定例会  総括質問要旨 12月定例会では、11月30日から12月2日にかけて20人の議員が一般質問を行いました。質問と答弁の要旨を
1人1問ずつ紹介します。

本定例会の正式な会議録は、市政情報コーナーや市立図書館、市議会ホームページ、議会事務局などで3月下旬
からご覧いただけます。

議　員　本市におけるeスポーツに関連
した障害福祉サービスの現状について伺
います。
福祉こども部長　障害福祉サービスとし
て、本市にはeスポーツに特化した就労支
援事業所があります。社会参加の機会や
日中活動の広がり、就労の選択肢にもつ
ながると考えます。
議　員　新市民体育館でのeスポーツ大
会の開催について所見を伺います。
文化スポーツ部長　新市民体育館には
大型センタービジョンが設置され、音響・
照明設備も演出効果の高いものとなりま
すので、eスポーツ大会の開催は可能で
あると考えます。
議　員　障がい者や高齢者、子どもたち
まで幅広くみんなで楽しめるeスポーツに
ついて、市長の所見を伺います。
市　長　現在、市内のNPO法人が、eス
ポーツを通じて幅広く影響を与えようと頑
張っています。行政としては彼らの活動を
バックアップし、民間と行政がチームを

議　員　本市、群馬県および全国のマイ
ナンバーカード交付率を伺います。
市民生活部長　令和3年11月1日時点
で、太田市28.8％、群馬県32.9％、全国
では39.1％となっています。
議　員　他の自治体のように各支所や
公民館等の出先施設で交付を行うことに
ついて、所見を伺います。
市民生活部長　カードの交付時には、専
用機器や交付事務を熟知した専任の職
員が必要であり、出先施設での交付対応
は難しいと考えます。

議　員　他に、市民が本庁舎まで来庁し
なくても交付を受けられる方法はないか

議　員　多面的機能支払交付金を活用
した事業の具体的な内容を伺います。
農政部長　当該交付金事業は農地の維
持、共同活動、長寿命化で構成されてお
り、水路の草刈りや堀ざらい、植栽による
景観形成、水路の補修や更新などの事業
が挙げられます。

議　員　本市で交付金が活用されてい
る面積および交付金額を伺います。
農政部長　当該交付金における活動計
画面積は1,700.9㌶であり、全体の約
30％です。現在の事業費は、23の組織
で約9千万円となっています。
議　員　交付金の活用率が100％の明

議　員　プロポーザル方式の契約は、市
の考えをより反映できるとされますが、そ
こに恣

し い

意性が付されれば、根拠の乏しい
内容が正当化され、市民の平穏な生活を
奪うことになり得ます。地元住民の情報公
開請求に対し、「おおた鶴生田町太陽光発
電施設賃貸借契約書」を全面黒塗りでの
開示とした理由を伺います。

産業環境部長　技術上のノウハウに関す
る情報および事業運営上、不測の不利益
を与える情報に該当するため、太田市情
報公開条例に即した措置であることをご
理解いただきたいと思います。
議　員　当該事業用地の確保に当たり、
地権者には用地の恒久転用について説

伺います。
市民生活部長　申請窓口を出先施設に
設け、専任の職員が出張し、申請受け付
けをサポートする方法があります。申請時
に必要な手続きを完了すれば、本人限定
受取郵便でカードを送付できますので、こ
の方法を研究したいと考えます。
議　員　手続きが苦手な人のために、申
請時の写真撮影もサポートいただければ
と考えますが、所見を伺います。
市民生活部長　出張申請サポートと併せ
て研究していきたいと考えます。
議　員　マイナンバーカードの普及につ
いて、市長の所見を伺います。
市　長　子育て世帯への10万円給付等
で使用すれば一気に普及すると考えます
が、国は絶好の機会を逃していると思いま
す。市としては、できる限り協力していきた
いと考えています。
■その他の質問
・行政のデジタル化に伴う諸課題につ
いて

和町では、補助金交付申請等の事務作
業を広域組織の事務局に委託し、活動に
専念しているようです。本市においても交
付金の活用状況の向上と広域化推進の
ための取り組みが必要であると考えます
が、所見を伺います。
農政部長　現在本市でも、地元土地改
良区を中心に広域的に活動している組織
が２カ所あります。今後は土地改良区等
の団体に対し、広域組織の設立を働き掛け
るとともに、地元区長および水利組合等
への制度説明を行い、積極的な活用を呼
び掛けたいと考えます。
議　員　農地維持のために大変有効な
制度ですが、本市の活用率は30％であり、
今後さらなる推進が必要と考えますが、
市長の所見を伺います。
市　長　大変良い制度であり、使わない
手はないと考えます。ぜひ議員からも地域
の人に周知していただきたいと思います。
■その他の質問
・本市の子育て支援について

明の上、合意を得たのか伺います。
産業環境部長　説明の上、契約に至りま
した。
議　員　地元住民は当該地内の鉄鋼ス
ラグの敷設を問題視していますが、今後
の撤去について所見を伺います。
産業環境部長　同製品の管理に関する
ガイドラインの基準値以下であり、有害性
はないため、契約満了後の原状復帰に併
せて撤去したいと考えます。
議　員　本事業の課題解決に向けて、地
元住民と対話での解決を図れるかどうか、
市長の所見を伺います。
市　長　鉄鋼スラグの敷設には、雑草対
策以外の意図はありませんでしたが、住
民にご迷惑をおかけし、もっと早く対応す
べきだったと考えます。これから住民が望
むことについて、前に進むための対話をし
ていきたいと思います。
■その他の質問
・群馬クレインサンダーズ誘致後の本
市の取り組みについて

障がい者、高齢者そして子供たちと
一緒に取り組むeスポーツの普及と
地域振興について

創政クラブ　今井　俊哉

本市のマイナンバーカード普及に
向けた取り組みについて

太田クラブ　木村　浩明

本市の農業推進について

太田クラブ　大川　敬道

おおた鶴生田町太陽光発電事業の
これまでの検証について

立憲民主党　神谷　大輔
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